

El tren de la catequesis familiar [1]

Despertar a la fe



Me agrada presentar las *fichas* de apoyo al libro *Los primeros pasos en la fe*, el cual que tiene gran importancia para el despertar religioso de los niños en la familia.

Los padres son los primeros y principales educadores de sus hijos (GE 3). La familia cristiana, como "iglesia doméstica" tiene la misión irrenunciable de transmitir la fe a sus hijos. ¡Qué precioso el valor de la familia como espacio privilegiado para educar en la fe de la Iglesia!

Ayudados por los padres, por los catequistas y animadores, los niños viven su primera experiencia de Dios como Padre y descubren los valores del amor, del perdón, del compartir, de la libertad, de la responsabilidad, de la educación de la conciencia moral y, sobre todo, de la oración.

En los primeros años del despertar religioso, la transmisión de la fe es sencilla y elemental, es más práctica y activa que teórica y doctrinal. Dice un clásico proverbio pedagógico que "los niños no obedecen, imitan". El que los niños recen con sus padres y se ore en familia es algo vital.

Las *fichas*, que ha elaborado nuestro Delegado Diocesano de Catequesis, D. Juan Cuevas Gutiérrez, son una ayuda valiosa, adecuada y original. Le expreso mi sincero agradecimiento por el esfuerzo que ha realizado.

Recomiendo vivamente a padres, catequistas y animadores el uso de estas *fichas* para que el despertar religioso de los niños les ayude a descubrir gozosamente el don de la fe. ¡Ojalá que sea grande su acogida y difusión!

+ *Vicente Jiménez*
Obispo de Santander

+ Vicente Jiménez Zamora
Obispo de Santander

